
Ajuste en metodología

S&P reafirma calificación crediticia

La agencia calificadora Standard & Poor's reafirmó las calificaciones de largo y corto plazo en moneda extranjera de México en 'BBB+/A-2', y mantuvo la perspectiva estable.

“Las calificaciones de México reflejan su historial de cautelosas políticas fiscales y monetarias que han contribuido a limitar el déficit del gobierno y la baja inflación, así como una deuda externa moderada”, señaló la agencia.

Añadió que la combinación de políticas económicas predecibles y una economía flexible han permitido al país ajustar ante condiciones globales cambiantes, mientras mantiene crecimiento estable y contiene la inflación.

“La perspectiva estable refleja la expectativa de continuidad en las políticas económicas durante los próximos dos años, así como la expectativa de la contención de deuda”, agregó.

—Redacción